



Supérieur général

Prot. N° 182/17

+
F V D

A tous les religieux betharramites
C/o des Supérieurs régionaux, Vicaires régionaux
et Supérieurs de communauté

Bétharram, ce 28 juillet 2017
Solennité de Notre-Dame de Bétharram

Bien chers Frères betharramites,

Réunis à la Maison-Mère pour célébrer la fête de Notre Dame de Bétharram, nous venons de conclure la réunion du Conseil général plénier et venons partager avec chacun de vous, en famille, les nouvelles suivantes :

Après un discernement approprié, après avoir lu et analysé le résultat des consultations que les religieux des différentes Régions nous ont fait parvenir, j'ai nommé les Supérieurs majeurs de chaque Région, avec le consentement de mon Conseil (cf. RdV 205 j).

De même, nous avons choisi les Vicaires régionaux, après consultation des Supérieurs régionaux (cf. RdV 248). Conformément à la décision du dernier Chapitre général, la durée du mandat du Vicaire régional est de trois ans, sous réserve de l'approbation de la Congrégation pour les Instituts de la Vie consacrée et les Sociétés de Vie apostolique.

C'est ainsi qu'ont été nommés :

RÉGION SAINT-MICHEL GARICOÏTS

P. JEAN-LUC MORIN SCJ (pour un second mandat)

Vicariat de France-Espagne

P. Laurent Bacho scj

Vicariat d'Italie

P. Piero Trameri scj

Vicariat de Terre Sainte

P. Pietro Felet scj

Vicariat de Côte d'Ivoire

P. Théophile Degni N'Guessan scj

Vicariat de Centrafrique

P. Tiziano Pozzi scj

RÉGION P. AUGUSTE ETCHÉOPAR

P. DANIEL GONZÁLEZ SCJ

Vicariat d'Argentine-Uruguay

P. Sergio Gouarnalusse scj

Vicariat du Brésil

P. Paulo Cesar Pinto scj

Vicariat du Paraguay

P. Alberto Zaracho Barrios scj

RÉGION S^{TE}-MARIE DE JÉSUS CRUCIFIÉ

Mandat du *P. AUSTIN HUGHES SCJ* prorogé jusqu'au 31 mars 2018 (cf. RdV 198)

Nomination du *P. ENRICO FRIGERIO SCJ* à compter du 1^{er} avril 2018

Vicariat d'Angleterre

Mandat du P. Wilfred Pereppadan scj prorogé jusqu'au 31 mars 2018

Vicariat d'Inde

P. Arul Gnana Prakash Maria Joseph scj

Vicariat de Thaïlande

P. Chan John Kunu scj

Nous remettons entre les mains de Marie le travail et la disponibilité de nos frères. Prions pour que soit renouvelé en eux l'Esprit de service qui a animé le cœur doux et humble de notre Père Fondateur.

P. Graziano Sala, scj

Secrétaire général



P. Eduardo Gustavo Agín, scj

Supérieur général